



Verband für Modernen Fünfkampf Baden-Württemberg e.V.

Baden-Württembergische Meisterschaft im Modernen Fünfkampf am 18. Juli 2015 in Ulm-Wiblingen

Die Baden-Württembergische Meisterschaft 2015 im Modernen Fünfkampf am 18. Juli in Ulm-Wiblingen war erneut eine schöne Veranstaltung, wie den Rückmeldungen der Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu entnehmen war.

Die 1. Ulmer Fecht- und Fünfkampfabteilung 08 des TV Wiblingen 1905 e.V. mit Abteilungsleiter Wolfgang Kaiser richtete die Meisterschaft aus, unterstützt von Verbandspräsidentin Dr. Barbara Oettinger und Präsidiumsmitglied Dr. Thomas Oettinger, der in bewährter Weise für einen reibungslosen Ablauf und eine fehlerfreie Auswertung sorgte.

Die Höchstpunktzahl erzielte wie im Vorjahr die amtierende Süddeutsche Meisterin Vera Oettinger, die bei den Juniorinnen startete.